

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 20. August 2014

823. Beratende Kommission für Fragen im Bereich der Einrichtungen für erwachsene invalide Menschen (Amts dauer 2011–2015, Ersatzwahl)

Der Regierungsrat wählte mit Beschluss Nr. 847/2011 Thomas Hardegger, Gemeindepräsident, als Vertreter der Gemeinden in die beratende Kommission für Fragen im Bereich der Einrichtungen für erwachsene invalide Menschen für die Amts dauer 2011–2015.

Mit Schreiben vom 22. Juli 2014 teilt der Verband der Gemeindepräsidenten des Kantons Zürich (GPV) mit, dass er neu anstelle den das Ressort wechselnden Thomas Hardegger Mark Eberli, Stadtpräsident Bülach, als Vertreter des GPV in die beratende Kommission für Fragen im Bereich der Einrichtungen für erwachsene invalide Menschen abordnet.

Auf Antrag der Sicherheitsdirektion

beschliesst der Regierungsrat:

I. Thomas Hardegger wird unter Verdankung der geleisteten Dienste aus der beratenden Kommission für Fragen im Bereich der Einrichtungen für erwachsene invalide Menschen als Mitglied entlassen.

II. Für den Rest der Amts dauer 2011–2015 wird Mark Eberli, Stadtpräsident Bülach, Vertreter der Gemeinden, als Mitglied der beratenden Kommission für Fragen im Bereich der Einrichtungen für erwachsene invalide Menschen gewählt.

III. Mitteilung an den Verband der Gemeindepräsidenten des Kantons Zürich, Postfach 2336, 8022 Zürich, Thomas Hardegger, Gemeindepräsident, Leehaldenweg 22 b, 8153 Rümlang, Mark Eberli, Stadtpräsident, Im Obstgarten 23, 8180 Bülach, sowie an die Sicherheitsdirektion.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi